



Jeff

ANOTHER COMPANY GROUP Y JEFF SE UNEN PARA FACILITAR LA VIDA DE MUCHAS PERSONAS POR MEDIO DE UNA 'SUPER APP'

La agencia líder de comunicación estratégica, **Another Company Group**, expandió su portafolio de clientes 2020 añadiendo a **Jeff**, la *startup* de origen español que, por medio de diversas soluciones, facilita y la vida de muchas personas a través de una 'super app' que brinda servicios integrales.

Con esta alianza de trabajo, **Another Company** se convierte en la agencia de relaciones públicas de la marca en Perú, Bolivia, Uruguay y Ecuador, con el objetivo de generar mayor presencia en medios relacionados a estilo de vida. De igual manera, se trabajará en la parte corporativa y de negocios.

Jeff es una empresa de tecnología fundada en Valencia, España, en el año 2015. Inició su oferta de servicios en las industrias de lavandería y tintorería *online* y con entrega a domicilio bajo el nombre de Mr. Jeff; sin embargo, en octubre del año pasado, la empresa creció y amplió sus líneas de negocio, incluyendo en su aplicación, servicios de belleza (**Beauty Jeff**) y cuidado físico (**Fit Jeff**), modificando su nombre a únicamente **Jeff**.

Por medio de esta aplicación, el usuario puede vivir y disfrutar de la vida sin preocupaciones, ya que esta "super" app de servicios integrales para el día a día brinda la mayor comodidad y eficiencia a sus usuarios, brindándoles todo lo que necesitan en un solo clic a través de su plataforma web y su aplicación móvil. Actualmente, la marca tiene presencia en Latinoamérica, Europa, Asia y África. **Jeff** llegó a Perú en agosto del 2018 y tiene, actualmente, 50 puntos abiertos de servicio de lavandería y 4 para sus soluciones de belleza.

####

SOBRE ANOTHER COMPANY GROUP:

Fundada en 2004 por Jaspar Eyears y Rodrigo Peñafiel, **Another Company**, agencia independiente de comunicación tiene como objetivo revolucionar la comunicación estratégica por medio de campañas poderosas y efectivas para posicionar diversas marcas frente a sus audiencias. **Another Company** cuenta con servicios integrados como relaciones públicas, comunicación digital, *influencers marketing*, *social media*, *branding*, *content & inbound marketing*, creativo y diseño, y experiencias de marca. La agencia opera bajo unidades de negocio especializadas, clasificadas en: moda, belleza, estilo de vida, consumo masivo, tecnología, lujo, cultura, salud y bienestar y corporativo. **Another Company** forma parte de la *Public Relations Global Network*, PRORP, Consejo



Jeff

de la Comunicación, Círculo Creativo, I.A.B. México y AMAPF y ha sido reconocida con diversos premios como los SABRE Awards y los Latin American Excellence Awards. Posee oficinas en México (Ciudad de México), Argentina (Buenos Aires), Chile (Santiago), Colombia (Bogotá), Panamá (Ciudad de Panamá) y Perú (Lima) con alcance en Estados Unidos.

Para más información visita: <https://another.co/> y en redes sociales: [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) y [Linkedin](#).